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                                                             All’Assessore alla Sanità Regione Liguria  
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 - Alla  Redazione del Secolo XIX  

 - All’ Onorevole M.Antonia Modolo-Perugia 

 - Al Presidente RICS Gianfranco Tarsitani –Roma  

 -  Adiconsum Liguria             Loro S E D I 
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Oggetto:   Risultati incontri che hanno seguito  la PETIZIONE POPOLARE AIES per il 

buon funzionamento del Distretto A.Seppilli di Ortonovo e Castelnuovo Magra 

 

Preg.mo Assessore alla Sanità Montaldo, 

facendo seguito alla lettera di risposta pervenutaci su sua sollecitazione  a firma del 

Direttore ASL n.5 Conzi , del 18-marzo 2014, in risposta  alla Petizione popolare Aies 

per il buon funzionamento del distretto socio sanitario A. Seppilli di Ortonovo; 

facendo seguito agli incontri del: 

 7 APRILE 2014  presso iI centro sociale di Molicciara, alla presenza dei sindaci 

dei comuni di  Castelnuovo Magra ( E.Favini) e di Ortonovo ( F. Pietrini) e dei 

rappresentanti dell’ASL N. 5  Dott.ssa Bertone Alessandra e  dott. Giovanni 

Frandi e  del 

  17 GIUGNO tra I Sindaci dei due comuni ( Claudio Montebello e Francesco  

Pietrini) e i membri del direttivo della sezione Aies Regione Liguria Comitato 

locale di Ortonovo Sig Nino Tonelli, Bertonati Candido, Rosella Bianchi, e 

Alessandroni A.Maria,  presso la sala consigliare di Ortonovo, si precisa 

quanto segue: 

Gli incontri hanno accertato che le scelte di politica sanitaria adottate  a livello locale 

dall’Asl n, 5, sono causa ad oggi di disagio alla popolazione, che  vengono vissute, come 

un peggioramento e non un miglioramento dell’assistenza sanitaria a livello del Distretto 

sociosanitario A.Seppilli di Ortonovo, come testimoniano I seguenti  fatti: 

Si è assistito ad una riduzione  della funzionalità del distretto A.Seppilli , passando da 

un funzionamento del Cup da sei giorni a tre giorni , negli stessi giorni viene sospesa 

la possibilità di prenotazioni delle prestazioni, pur essendo presente 

l’amministrativo per il pagamento dei tiket. 

Il 50% delle farmacie del territorio vedi ( farmacia Pucci di Castelnuovo Magra e la 

farmacia Filippi di Dogana di Ortonovo) non svolgono il servizio in sostituzione delle 

prenotazioni del CUP ( la farmacia Pucci  dirotta i cittadini a Sarzana e la farmacia di 

Dogana fa un servizio parziale con orario particolare dalle ore 13,30 alle ore 15,00). 

Si è evidenziato inoltre il disagio da parte dei cittadini anziani di dover essere 

obbligati nelle farmacie al pagamento delle prestazioni  con le carte di credito, 

giacchè molti sprovvisti e quindi costretti a recarsi nuovamente al distretto per il 
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pagamento in contanti, visto anche il mal funzionamento delle macchinette adibite 

al pagamento presenti tra l’altro a Sarzana.  

Per i prelievi di sangue  (e anche per altre prestazioni), si evidenzia che ultimamente  

i cittadini tendono a rivolgersi più volentieri alla vicina Carrara(con spese aggiuntive 

per l’ASL N. 5) e a Sarzana , dove è possibile usufruire  di una accettazione diretta 

delle analisi a differenza del distretto A.Seppilli dove il cittadino deve prenotare e 

ritornare per eseguire le analisi, con vanificazione della sua funzione e con diversità 

di trattamento ripetto a Sarzana.  

Alla luce di ciò, per dare risposte alle quasi 2000 firme raccolte , per il superamento 

del disagio avvertito dalla popolazione si è condiviso con i due sindaci di 

adoperarsi su due punti in particolare: 

1. Recupero al 100% del servizio Cup da parte di tutte le quattro farmacie presenti nel 

territorio. 

2. Ripristino del servizio di prenotazioni del Cup presso il Distretto A.Seppilli nei tre 

giorni di presenza dell’aministrativo, che ad oggi effettua il pagamento dei ticket. 

Per il conseguimento del primo punto, i due Sindaci si sono impegnati a chiedere un 

incontro con le farmacie del territorio 

Per il conseguimento del secondo obiettivo, risultando necessario a tal fine, il 

potenziamento di una unità di personale amministrativo, i due Sindaci si sono impegnati 

a richiederlo alla attuale dirigenza ASl n. 5 o presso la Regione Liguria. 

Per poi dare risposta a quanto scritto dal direttore Generale Asl n. 5 si è accertato 

che nessun consiglio Comunale dei due Comuni è stato investito 

preventivamente sulle decisioni prese dall’ASL 5, come dimostrano anche le 

delibere di Giunta dei due comuni a favore della Petizione Aies, contro la 

chiusura del Cup. 

Che i servizi territoriali si siano potenziati ( vedi la recente realizzazione della casa 

della salute a Sarzana , ecc.. ) è vero , ma si dimentica che ciò si è realizzato 

attingendo da personale presente nel distretto A.Seppilli , spostandolo a Sarzana, 

da cui il depotenziamento del distretto stesso.   

     Per finire ci troviamo in accordo con il Direttore Conzi quando afferma che a 

seguito del quadro nosologico profondamente cambiato si rendono necessarie 

strutture ospedaliere concepite diversamente,  a Monoblocco anzichè a padiglioni, 

ma non si capisce allora per quale motivo l’ASL n. 5 non  utilizzi al meglio l’ospedale  

S.Bartolomeo di Sarzana di recente costruzione e  concepito proprio a Monoblocco  
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L’AIES  ribadisce comunque la propria contrarietà all’obbligo da parte dei cittadini 

dei pagamenti dei tiket solo attraverso l’uso eclusivo delle carte di credito o similari, 

eliminando il denaro in contante, non solo perchè ciò rappresenta una  limitazione 

delle libertà individuali , ma anche per evitare una ulteriore  tassazione  al cittadino 

soprattutto anziano, che si vede costretto ad attivare le carte presso una banca. 

Nel caso , poi che le due farmacie ,sopra citate, non si  adeguino per una erogazione 

del servizio CUP ottimale ,l’AIES  CHIEDE IL RIPRISTINO INTEGRALE DEL SERVIZIO  

CUP presso il Distretto A. Seppilli” nei SEI giorni della settimana. 

Con la speranza che tale nostro impegno, giovi per una sanità più equa , e per un 

ritorno ad un servizio Distrettuale A. Seppilli più funzionale ( si era parlato di fiore 

all’occhiello dell’ASL N. 5), si inviano cordiali saluti 

  

 

Il Presidente AIES Regione Liguria 

Comitato Locale di Ortonovo 

( Dr. Giuseppe Vinazzani) 

 


